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会  議  録 

年 月 日 平成２８年６月２７日（月） 

開会時刻 午後２時００分 閉会時刻 午後２時４１分 

開催場所 条里南庁舎 会議室 

出席委員 二階堂 衛、伊藤 孝俊、加賀谷 長吉、今仲 和代 

欠席委員 柴田 康裕 

その他 

出席者 

教育総務部長 皆川 規和 

教育指導部長 佐藤 宣延 

教育総務部次長 髙橋 功 

文化財保護課長 高橋 輝幸 

図書館課長 藤原 正樹 

教育指導課長 髙橋 玲子 

学校教育課長 高橋 純 

学校教育課政策監 遠藤 美紀子 

学校給食課長 上法 満 

（まちづくり推進部） 

生涯学習課長 木村 雅美 

スポーツ振興課長 東海林 宗徳 

会議書記 
教育総務課課長代理 冨山 直美 

教育総務課主査 大塚 昭生 

 

 

付議案件   

 承認第 ５号 横手市いじめ対策委員会委員の委嘱について 

 承認第 ６号 横手市社会教育委員の委嘱について 

  

 

議決・承認事項 

承認第 ５号 横手市いじめ対策委員会委員の委嘱について 

 承認第 ６号 横手市社会教育委員の委嘱について  
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≪会議要旨≫ 

 

二階堂委員長  それでは、ただ今より平成２８年６月の定例教育委員会を 

開催いたします。 

始めます前に、本日５番の柴田委員から欠席届が出されて

おりますのでご報告申し上げます。 

会議録署名委員は、１番伊藤教育長、３番加賀谷委員にお 

       願いいいたします。参与はお集まりの部長、次長、課長、書 

       記は教育総務課担当にお願いいたします。 

それでは次第３の教育長報告をお願いいたします。 

 

伊藤教育長   ５月２３日から６月２６日までの主な参加行事について報 

告させていただきます。              

 ５月２３日、定例の教育委員会がございました。 

 ５月２４日・３１日、６月１日・９日・１４日と教育長訪 

問がございました。委員の皆様にもご参加いただきましてあ 

りがとうございました。 

５月２５日、教職員初任者研修ということで、１名浅舞小 

学校に初任者の方が配置になっておりますので、こちらに来 

ていただいて３０分ほどの講話をいたしました。 

同日、明峰中学校区研修会があり、小中連携ということで 

明峰中学校区内の小学校教職員も集まりまして、１時間ほど 

でありましたが、私から様々な問題について話をする機会が 

ございました。 

５月２６日・３０日・３１日、６月１日と４回にわたって 

学校訪問と書かれておりますが、これは秋に行う学力向上 

フォーラムに向けて、教育長訪問が秋に予定されている学校 

を春先に一度お伺いして今後の見通し等について話をする 

機会を設けるという意味で行っております。 

５月２７日、横手租税教育推進協議会定期総会がございま 

して、会長として出席し、今年どんな活動をするかについて 

いろいろと話し合いをしてきました。 

６月２日、学校経営研究会があり、これは校長会が主催し 

て行う研修会のひとつで、割り当てられた学校の校長が学校 

経営について説明するという会であります。授業を一巡した 

後に説明を受けるというもので、十文字第一小学校と十文字 

中学校を拝見してきました。 

６月４日、小学生のバレーボール大会の開会式に出席いた 
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しました。 

６月７日、市議会６月定例会の議案説明会がございました。 

６月８日、愛宕ライオンズクラブからの要望で募集してお 

りました横手マスコットキャラクターデザインについて最 

終審査を行いました。 

６月１０日、横手を学ぶ郷土学第１回検討委員会を開催い 

たしました。教職員の中から委員を何名か選びまして、関係 

の職員と１回目の検討会を開いたところであります。 

６月１３日から市議会が始まり、この日は本会議がござい 

ました。６月２０日から２２日までは一般質問、明後日２９ 

日に本会議があり６月定例会は終了の予定です。 

今回の一般質問では、ヘルメットの着用についての質問と、 

ビジターセンターを今後どうしていくのかという文化財保 

護課に関係する質問がございました。常任委員会等々におい 

ても、教育委員会の部分で論議を呼ぶようなことは特にござ 

いませんでした。補正も認めていただいている状況にござい 

ます。 

以上です。 

 

二階堂委員長  ありがとうございました。 

ただ今のご報告につきまして、何かご質問ございましたら 

お願いいたします。 

        ところで、教職員の初任者研修は１名とのことでしたが、 

初任者は必ずこの研修を受けるということでしょうか。 

 

伊藤教育長   はい、そうです。 

 

二階堂委員長  教育長からの講話は３０分ほどとのことですが、どのよう 

       なことをお話しされるのですか。 

 

伊藤教育長   例えば、授業改善について当市はこのような取り組みをし 

ているので頑張ってくださいとか、赴任先の学校の特色を話 

しながら、こういう地域なのでこういうことに気を配ってく 

ださいというようなお話をしました。 

 

二階堂委員長  ありがとうございました。 

ほかにございましたらお願いいたします。 
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―なし― 

 

二階堂委員長  ないようですので、次第４の議事に入らせていただきます。 

日程第１ 承認第５号 横手市いじめ対策委員会委員の委 

嘱について説明をお願いいたします。 

 

教育指導課長     ―資料に基づき説明する― 

 

二階堂委員長  ありがとうございました。 

ただ今の説明につきまして、何かご質問ご意見等ございま 

したらお願いいたします。 

        これは、ＰＴＡ連合会の会長が委員になるという、いわゆ 

る充て職ということでよろしいですか。 

 

教育指導課長  はい、そうです。 

 

二階堂委員長  質問ございましたらお願いいたします。 

 

              ―なし― 

 

二階堂委員長  ないようですので、日程第１ 承認第５号 横手市いじめ 

対策委員会委員の委嘱についてご承認いただけますでしょ 

うか。 

 

             ―異議なし―  

 

二階堂委員長  ご異議ないようですので、日程第１ 承認第５号承認とさ 

せていただきます。 

続きまして、日程第２ 承認第６号 横手市社会教育委員 

の委嘱について説明をお願いいたします。 

 

教育総務部次長     ―資料に基づき説明する― 

 

二階堂委員長  ただ今の説明につきまして、ご質問ご意見等ございました 

らお願いいたします。 

校長会からの委員ということですが、校長会の中での選出 

なのか、こちらからこの方にお願いしたいということで指名 

したのかどちらでしょうか。 
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生涯学習課長  校長会からご推薦をいただいたものです。 

 

二階堂委員長  はい、承知いたしました。 

ほかにございましたらお願いいたします。 

 

              ―なし― 

 

二階堂委員長  ないようですので、日程第２ 承認第６号 横手市社会教 

育委員の委嘱についてご承認いただけますでしょうか。 

 

              ―異議なし―  

 

二階堂委員長  ご異議ないようですので、日程第２ 承認第６号承認と 

させていただきます。 

 

 

≪ 議事終了 ≫ 

 

 

―各課長から事業報告等あり― 

 

 

二階堂委員長  これをもちまして平成２８年６月の定例教育委員会を終 

了いたします。 

 

 

 


